



Pressemitteilung Kompass Surbtal

10. Podcast des Projektes «Kompass Surbtal» mit Landstatthalter Dieter Egli

Der Kommunikation wird im Projekt «Kompass Surbtal» ein hoher Stellenwert zugeschrieben. Seit Januar 2024 wird wöchentlich eine Podcast Folge mit Protagonisten aus dem Surbtal veröffentlicht. Mit dem Podcast sollen interessierte Personen aus dem Surbtal mit Informationen auf der Tonspur zum Projekt bedient werden. Für die 10. Folge des Podcastes konnte Regierungsrat und Landstatthalter Dieter Egli gewonnen werden.

Nach dem erfolgreichen Startevent mit den Arbeitsgruppen vom 29. November 2023 in Lengnau, nahm das Projekt «volle Fahrt» auf. Die acht Arbeitsgruppen mit über 120 Personen haben ihre Arbeiten aufgenommen und bereits erste Ideen und Lösungen entwickelt. Im Mai 2024 werden diese Ideen und Lösungen mit der Echo Gruppe reflektiert.

Am Vormittag des 15. Juni 2024 wird eine Bevölkerungsinformation stattfinden, an der die ersten Resultate dem breiten Publikum präsentiert werden. An diesem Anlass wird auch Regierungsrat und Landstatthalter Dieter Egli und Martin Süess, Leiter der Gemeindeabteilung des DVI anwesend sein.

Der Projektauftrag beinhaltet die Prüfung einer vertieften Zusammenarbeit der vier Surbtaler Gemeinden oder ein möglicher Zusammenschluss zu einer politischen Gemeinde. Eine solche Prüfung ist auch beeinflusst durch gesetzliche Grundlagen des Kantons, wie zum Beispiel dem Gemeindegesetz. Der Kanton Aargau fördert und unterstützt Projekte, wie das Projekt Kompass Surbtal, personell als auch finanziell. Mit der 10. Podcast Folge hat sich Regierungsrat und Landstatthalter Dieter Egli, Vorsteher Departement Volkswirtschaft und Inneres (DVI) bereiterklärt, seine Haltung zur Gemeindelandschaft im Kanton Aargau mitzuteilen.

Im Podcast geht es nicht darum, eine Haltung zum Projekt zu kommunizieren, sondern das Schaffen von Verständnis hinsichtlich der Wichtigkeit, der Komplexität und um Hintergrundinformationen zu erhalten. Der Podcast wird von Anya Berner, Gemeinderätin Tegerfelden, Mitglied des Leitungsausschusses und der Kommunikationsgruppe produziert.

Neugierig? Hören Sie in unsere Podcasts rein und lernen Sie die Protagonisten von einer anderen Seite kennen.

Wo finden Sie den Podcast? Er ist aufgeschaltet auf der Spotify Plattform oder der Podcast Plattform von Apple sowie der Projekthomepage www.surbtal.ch.

Surbtal, 26. März 2024

Leitungsausschuss Projekt Kompass Surbtal

Bei Fragen gibt Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss, Tel. 076/444 63 90 Auskunft.

Geht an:

Redaktion «Die Botschaft»; AZ-Medien, Redaktion Baden/Zurzach; Rundschau Nord; Regionaljournal Aargau / Solothurn, Badener Tagblatt, Redaktion «Surbtaler»